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Dans le quartier recherché de la Coudouliere sur la commune de Six - T R : t 1 c(/ r t(} 1)

g TP :
Fours les plages, belle villa contemporaine de 127 m2 sur une parcelle ; FCabiaet | md : . Estate

de 600m2 au calme avec magnifique piscine style bali. Prestation haut
de gamme. Elle se compose d'une vaste piece de vie avec cuisine
ouverte donnant sur une terrasse face a la piscine, a I'étage de 3
chambres, une salle de bain et wc indépendant. Un garage parfait ce
bien ainsi qu'une place de parking a I'extérieur. Vous n'avez qu'a poser

vos valises, a voir rapidement !!!

In the sought-after area of La Coudouliere in the town of Six Fours les Plages,
beautiful contemporary villa of 123 m2 on a quiet plot of 600m2 with magnificent
Bali-style swimming pool. Top-of-the-range service. It consists of a large living
room with open kitchen opening onto a terrace facing the swimming pool, upstairs
3 bedrooms, a bathroom and separate toilet. < p>A perfect garage for this
property as well as a parking space outside. All you have to do is put down your

suitcases, see quickly!!!
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